

COMUNICADO DE PRENSA

EPS Famisanar llega a San Bernardo en Cundinamarca con Ruta Región para llevar la salud a la puerta de los afiliados

San Bernardo, 28 de enero de 2026.- EPS Famisanar continúa avanzando en su compromiso de acercar la salud a los territorios y fortalecer la atención a sus afiliados. En el marco de la estrategia Ruta Región, la EPS invita a todos sus afiliados en el municipio de San Bernardo a enrutarse por su bienestar y participar en la Feria de Salud y Bienestar, una jornada diseñada para llevar la oferta institucional directamente a la comunidad.

Con Ruta Región, Famisanar traslada sus servicios a los municipios, eliminando barreras de acceso y brindando atención integral en un solo lugar. Esta estrategia responde a un objetivo claro: escuchar a los afiliados en el territorio, identificar necesidades reales y tomar decisiones oportunas que mejoren la experiencia en salud.

Durante esta jornada, los asistentes podrán acceder de manera directa a servicios como:

- Gestión de citas médicas
- Trámite de autorizaciones
- Consulta y seguimiento de PQR
- Afiliación y actualización de datos
- Orientación personalizada sobre los servicios y beneficios de la EPS

Como valor agregado, en esta edición de Ruta Región en San Bernardo, los afiliados podrán participar en una jornada académica, orientada a la promoción de hábitos de vida saludables y la prevención de enfermedades, con capacitaciones en prevención del cáncer y riesgo cardiovascular, lideradas por profesionales expertos en salud.

El Agente Interventor de EPS Famisanar, Germán Darío Gallo, destacó la importancia de esta estrategia en el proceso de recuperación institucional, “*Con Ruta Región seguimos poniéndole el termómetro a los territorios. Estar en los municipios nos permite escuchar a nuestros afiliados, identificar brechas y tomar decisiones técnicas y responsables en el marco de la medida de intervención, siempre con el objetivo de mejorar la atención y recuperar la confianza en Famisanar.*”



La jornada también incluye espacios de bienestar y actividad física, así como una feria de servicios diseñada para brindar soluciones efectivas y oportunas a los afiliados del municipio.

EPS Famisanar hace un llamado a todos sus afiliados en San Bernardo, Cundinamarca, para que participen activamente en esta jornada, aprovechen la oferta dispuesta y se sumen a esta ruta que sigue recorriendo el país, llevando la salud más cerca de las personas.

Ruta Región es presencia en el territorio, gestión con sentido humano y decisiones que se construyen de la mano de la comunidad.

**Gerencia de Comunicaciones y Mercadeo
EPS Famisanar**